

Twitter suspende cuenta de candidato presidencial del MAS para elecciones bolivianas



La Paz, 23 jun (RHC) El candidato por el Movimiento al Socialismo (MAS) en Bolivia, Luis Arce, denunció la suspensión temporal de su cuenta en la red social *Twitter*, la cual calificó como "sabotaje" ante la campaña que acaba de iniciar su agrupación política para las elecciones presidenciales de septiembre próximo.

"Es una guerra sucia, una guerra de quienes tienen recursos para poder hacer ese tipo de cosas, mandar trolés (personas con identidad desconocida) para que te descertifiquen una cuenta, todo ese tipo de labores se las hace con una tecnología y con recursos económicos", señala la nota de prensa.

En la cuenta del también exministro de Economía durante el Gobierno del expresidente Evo Morales se puede leer al acceder a *Twitter*: "Precaución. Esta cuenta está temporalmente restringida", por supuestamente "haber presentado actividad inusual", reflejan medios locales.

De acuerdo con la información difundida, el perfil de Arce fue suspendido el domingo, cuando el candidato iba a presentar la nueva forma de campaña rumbo a los comicios presidenciales. Dirigentes del MAS no han precisado si la restricción será apelada por su titular, como sugieren las normas de

Twitter, señala Telesur.

Del domingo 21 de junio es la última publicación del dirigente político antes de la restricción. En esta ofreció detalles acerca del Año Nuevo Andino Amazónico y del Chaco.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/226505-twitter-suspende-cuenta-de-candidato-presidencial-del-mas-para-elecciones-bolivianas>



Radio Habana Cuba